

Remerciements

La mise sur pied de ce site et du Centenaire a été rendue possible grâce à l'aide et au soutien de l'Ambassade de Belgique à Berne, par S.E. Mr. Jan Luykx, du Consulat Général de Genève, par Mme Danielle Haven, et de la Municipalité de Lausanne, par son syndic Mr. Daniel Brélaz.

De nombreuses institutions ont contribué à cette mise sur pied :

La Délégation Wallonie-Bruxelles

Le Collège de Montriond

La Loterie Romande

La Société Académique Vaudoise

La Clinique Valmont à Glion

La Librairie Payot

Ainsi que les maisons

Amstein SA

Brussels Airlines

Cycade Informatics

Vaudoise Assurances

UBS SA